

東戸塚らびっと保育園 令和3年度

1がっ えんだより



新年明けましておめでとうございます。今年度もあと3カ月となりました。
どうぞよろしくお願いいたします。

12月は、年末のお忙しい中クリスマス会にご参加いただきありがとうございました。
楽しいひと時を過ごしていただければと思うと同時に今後更にお子さんとお父さん、お母さん、職員とでお子さんの育ちの状況について共有、協力しながら保育していく為の一つの節目となったら良いなと思っています。今月の”えんだより”は、1月号ですが、1月に限らず今年度いっぱいの保育のイメージについてお話ししたいと思います。

年が明けるとあっという間に4月となり、ひとつづつ大きいクラスとなります。この時期はそんな「もうすぐお兄さんお姉さんの園に行く」「そら組、にじ組になる」ということを大人の雰囲気子どもたちは感じていきます。それを感じて不安に思うこともあると思いますが、その不安も大切な感性として大人はしっかりと受け止めなければなりません。そしてその不安にワクワク感もプラスしてあげられるようにもしてあげたいと思います。そのワクワク感に向けて頑張りたいことのひとつが・・・

「手をつないで歩くこと」です。

公園まで保育士やお友だちと手をつないで子どもたちもとても頑張っていくのですが、そこに時間やエネルギーを要しているため公園に到着しても短時間で帰る事になることもしばしば。

赤ちゃんが歩けるようになり、大人に支えてもらって外を歩く段階から、大人と歩調を合わせて歩くこと〇〇まで行くといった同じ目的に向かって歩くこと、それがお友だちとでもできることと年齢や育ちの状況によっての違いはありますが、クラスごとで同じくらいの様子になると行き帰りより、公園で遊ぶことがより充実させられるのではないかと今年の目標です。

登園する時にもお父さん、お母さんと手をつないで門をくぐって来てくれるとうれしいです。

よろしくお願いいたします。

保育責任者 宮野昌子



新年明けましておめでとうございます。年末年始は楽しいお休みを過ごされたことと思います。ご家族やご親戚など色々な人と触れ合い、沢山の経験をしてまたひとつ成長したのではないのでしょうか。今年度も残すところ3カ月となりましたが引き続きご協力お願いいたします。空気が冷たく冬真っ只中ですが日中は園の周りを散歩したり、公園で十分に身体を動かして遊ぶ事が大好きなゆめ組の子どもたち。好きな遊びを思う存分に楽しめるように私たち保育者は子どもの興味関心を把握し、毎日の保育に取り入れられるよう心掛けていきたいと思ひます。

ゆめ組担任 片山 真由美

- 【1月のねらい】
- 冬の気候を味わいながら戸外でのびのびと遊ぶ。
 - 思いを簡単な言葉や仕草で伝えようとする。

にじぐみ

新年の始まりです。気持ちも新たに子どもたちと共に日々楽しく過ごしていきたいと思ひます。昨年12月はクリスマス会の行事に向けて活動をし、楽しく過ごしました。お集まりでアドベントカレンダーを1日1枚をめくって出てくる絵を楽しんだり、クリスマスソングを歌ったりとそんな活動を通してクリスマスに親しんでいきました。そして、当日保護者のみなさんで行ったもみの木の飾りつけも、数回子どもたちだけで楽しんでいたのですが、これがとても大好きな活動のようで、もう1回、もう1回とやりたがる程でした。1月はお正月らしい遊びを取り入れて「目隠しなしの福笑い」や「風船の羽根つき」などしていこうと思ひます。

にじ組担任 清水 幸子

- 【1月のねらい】 ●お正月休み明け、園の生活リズムをとり戻し落ち着いて過ごす。
●伝承遊びを楽しみ、お正月の雰囲気を楽しむ。

そらぐみ

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。12月はもそら組の子どもたちの成長を感じるエピソードがたくさんありました。そのうちのひとつをご紹介します。本林公園に行く時にトンネルを通るのですが、「トンネルの中は「シー」」というそら組ルールがあります。そんな中、転びそうな子に「大丈夫？ 転ばなくて良かったねー」と保育士がつい大きな声で話しかけると「シーだよ」と子どもたちから言われてしまい、思わず笑いそうになってしまいました。確かにいつも子どもたちに「約束したことは守ろうね」と言っているのに反省です。そして約束は目に見えるものではありませんが、その目に見えないものを心の中に持てるようになったこと、みんなで共有しようとする姿に成長を感じ嬉しく思ひました。私たち大人の言動にも気を付け子どもたちにとって信頼できるよいお手本になりたいと思ひました。

そら組で過ごす日もあと3カ月。一日一日を大切に沢山の心のお土産を持って次の園に行けるようにしていきたいと思います。

そら組 半田 美香

- 【1月のねらい】 ●保育者や友だちと一緒に正月遊びを楽しむ。
●冬の自然を感じながら戸外で元気に遊ぶ。



お正月にちなんだ活動

7日（金）・・・七草がゆをいただきます。

子どもたちとどんな食材が入ったお粥を食べるのか、実物を見て触って興味を深めていきます。

11日（月）・・・鏡開き

新年を迎えるために神様にお供えをしたお餅の鏡開きをみんなの前で行います。出て来たお餅を給食室で美味しい”おかき”にしてくれみんなでいただきます。

上旬の頃、風船羽子板や福笑い、コマあそび凧揚げなど楽しみます。

14日（金）・・・1月生まれのお友だちの誕生会

今月は3名のお友だちをお祝ひします。

みんなで集まると楽しいことが始まるとわかってきた子どもたち。みんなワクワクして集まり、集中して参加できるようになってきました。



12月の誕生会の様子